



Hôpital
Saint Joseph
Saint Luc

L'hôpital au cœur,
l'esprit ouvert

Communiqué de presse

Lyon, le 7 mai 2025

PRÉVENTION – JEUDI 15 MAI 2025

Saint Joseph Saint Luc ouvre ses portes pour une journée de dépistage afin de prévenir l'hypertension artérielle



À l'occasion de la journée mondiale de l'hypertension artérielle, célébrée le 17 mai, l'hôpital Saint Joseph Saint Luc organise une journée de prévention et de dépistage ouverte à tous les publics, jeudi 15 mai 2025 entre 10h à 16h.

L'hypertension artérielle en quelques chiffres

L'hypertension artérielle (HTA) est un véritable enjeu de santé publique. En France, **17 millions de personnes** en sont atteintes, mais seulement 1,6 million bénéficient d'un traitement adapté. Elle est pourtant responsable de près de 380 000 hospitalisations chaque année¹. Le plus souvent silencieuse, elle peut entraîner de graves complications, notamment **des accidents vasculaires cérébraux ou des maladies cardiovasculaires**.

Infos pratiques

📅 Jeudi 15 mai 2025

🕒 entre 10h et 16h

📍 Salles de réunion
RDC de l'hôpital

🆓 **Entrée libre**

L'Hôpital Saint Joseph Saint Luc

est un Etablissement de santé privé d'intérêt collectif (ESPIC) de centre-ville qui compte 360 lits d'hospitalisation et places d'ambulatoire. Il emploie 1 200 salariés dont 180 médecins. A but non lucratif, il exerce une mission de service public sur l'ensemble de ses activités. Ses patients bénéficient d'une « tarification publique » : sans « reste à charge » et sans aucun dépassement d'honoraires.

www.saintjosephsaintluc.fr

Mesurer sa tension un geste simple

« Il est crucial de détecter l'hypertension le plus tôt possible, car celle-ci évolue sans symptôme pendant des années. Cette journée vise à informer, à prévenir et surtout à montrer un geste simple : mesurer sa tension. Cela peut sauver des vies », explique le Dr Amélie Belloi, néphrologue à Saint Joseph Saint Luc.

Cette journée, gratuite et ouverte à tous, s'adresse particulièrement aux personnes à risques : plus de 40 ans, avec antécédents familiaux, souffrant d'une maladie chronique, etc.

Au programme de ce temps de rencontre :

- Mesure de tension artérielle
- Quiz interactif sur les idées reçues autour de l'HTA
- Rencontres avec des professionnels de santé autour de la prévention : alimentation, activité physique, gestion du stress, etc.

Les professionnels de l'hôpital vous donne rendez-vous le 15 mai pour faire un geste simple et utile pour votre santé.

¹ [Santé publique France, Données HTA, 2023](#)